

## Rundum gelungener Besuch der Partnerstadt-Kegler

Eichstätt (rbm) Nachdem die Kegler der DJK Eichstätt im letzten Jahr der Einladung aus der Partnerstadt Chrastava gefolgt sind, kam es am vergangenen Wochenende zum Gegenbesuch der Kegler aus Tschechien. Am Freitag Vormittag begann dieser offiziell mit dem Empfang und der Begrüßung im Rathaus durch Herrn Oberbürgermeister Steppbecker. Im Anschluss fand eine Stadtführung statt, bei der einige Sehenswürdigkeiten wie der Spiegelsaal und der Dom den Gästen näher gebracht wurde, ehe es am Abend zum ersten Kräftenessen mit einer 4-er-Mannschaft der DJK Eichstätt auf der Kegelbahn kam. Am Folgetag ging es am späten Vormittag wieder sportlich zu Werke, als sich die Landesliga-Mannschaft mit den Keglern aus Chrastava duellierten. Nach dem Erfolg der Heimmannschaft am Freitag mit 6:0 Mannschaftspunkten hatten auch am zweiten Tag die DJK'ler die Nase vorne und siegten mit 7:1. Obwohl bei beiden Partien der Ehrgeiz den einzelnen Sportler anzusehen war, stand jedoch vor allem die Kameradschaft und das Miteinander im Vordergrund und die Endergebnisse standen an zweiter Stelle. Nach den schönen Spielen stand anschließend der offizielle Bieranstich auf dem Eichstätter Volksfest an und nach einem schönen, gemütlichen und sehr freundschaftlichen Abend, der beide Vereine nach dem letztjährigen Besuch noch enger zusammen führte, traten die Gäste aus Chrastava am Sonntag die Heimreise an. Nach diesem wunderbaren Gegenbesuch waren sich beide Vereine einig, dass dieser nicht das letzte Treffen war / sein darf und die entstandene Freundschaft auch in Zukunft gepflegt werden soll.

